

SC Rückershausen sagt Danke

Sponsoren-Aufkleber auf neuem Vereinsbus



Der SC Rückershausen kann sich über einen neuen Vereinsbus freuen. (Foto: privat)

Rückershausen. Ein herzliches Dankeschön geht von allen Sportlern, Trainern, Sportwarten so- wie vom Vorstand des SC Rückershausen an die Sponsoren des neuen Vereinsbusses. Dieser Bus wurde im Sommer zunächst durch passende Logos eines

Alpinfahrers, Langläufers, und Skispringers optisch aufgewertet. Diese Skisportler stehen für die drei zentralen Disziplinen im sportlichen Geschehen. Gert Neugebauer (Großvater der Kombiniierer Patric und Ryan Horn) hat zusammen mit Sohn Martin

Neugebauer die optische Neugestaltung des Vereinsbusses geplant und die Umsetzung aktiv mitgestaltet. Auch dafür ein großes Dankeschön. In einem 2. Schritt wurden jetzt die freigebliebenen Flächen mit Werbeaufklebern der 18 Sponsoren versehen und einen

Tag später offiziell an die Nutzer übergeben. Eine lohnende Sache für alle Beteiligten, denn der Bus befindet sich bei dem vielseitigen Sportangebot des SC Rückershausen fast schon im Dauereinsatz. Zur Personenbeförderung wird der Vereinsbus für die abseits

gelegenen Trainingsstätten, bei Lehrgängen und Wettkämpfen benötigt. Somit ist dieser Bus mit der fahrenden Werbung nicht nur regional, sondern oftmals auch bundesweit oder gar in den europäischen Anrainerstaaten unterwegs.